
南部町立つくし保育園とさくら保育園の統合・民営化についての 

住民等説明会開催結果概要 

１ 説明会 

 対象者 日時 会場 参加者数 

➀ さくら保護者 令和５年８月２８日 19:00～20:00 さくら保育園 １５人 

② つくし保護者 令和５年８月２９日 19:00～20:50 つくし保育園 １７人 

③ 保護者、一般町民 令和５年８月３１日 19:00～21:00 キナルなんぶ １４人 

令和５年９月 １日 19:00～20:40 まんてんホール ９人 

④ 保育園の職員 令和５年８月２５日 13:30～14:30 つくし保育園 ２４人 

⑤  寺内集落 令和５年８月２６日 19:00～19:40 寺内公民館 １２人 

                                           計９１人 

 

２ 発言内容について 

（１） 総 括 

分類１ まんてん キナル つくし さくら 園職員 寺内集落 

場所に関する

こと 

質問：2 件 

 

 

意見：2 件 

質問：5 件 

意見：3 件 

 

意見：2 件 

 

意見：2 件 

質問：1 件 

定員に関する

こと 

 

 

 質問：1 件 

意見：1 件 

質問：2 件 

意見：1 件 

  

新園に関する

こと 

 質問：1 件 質問：1 件 

要望：4 件 

   

要望：1 件 

民営化に関す

ること 

質問：2 件 

意見：1 件 

 

意見：1 件 

質問：4 件 質問：3 件 質問：3 件 質問：1 件 

その他 質問：1 件 

意見：6 件 

要望：1 件 

質問：1 件 

意見：10 件 

要望：1 件 

質問：7 件 

意見：1 件 

要望：1 件 

 質問：3 件 

意見：2 件 

要望：1 件 

質問：3 件 

意見：1 件 

要望：2 件 

 ●質問は場所、民営化に関することが多く、土地勘がない・現場を詳しく知らない、保育の制度ことを知らな

いなどからくる不安があると思われる。つくし保育園からは多岐に渡って質問があったが、特定の方から多

くの発言があった。 

 ●意見は場所に関するものが多く、寺内、三崎双方に否定的な意見もあった。 

 ●要望は新園及びその周辺に関することであり、概ね対応可能。 

 ●一般の方からは、統合、民営化、伯耆の国に限定することに対して反対する意見があった。 

  また、説明会をもっと行うべきとの意見もあった。 

 

（２）分類ごとの概要 

 ●場所に関すること 

  寺内選択の理由、土砂災害発生時の園へのアクセス、ため池への不安への質問や意見。また三崎がよいとの

意見など。 

 ●定員に関すること 

   定数減だが、先細りの将来を選択することになるのではないか。入れなくなるのではないか。との意見な

ど。 

 ●新園に関すること 



   新園の進入路の拡張、菜園の確保、防いのしし対策の要望など。 

 ●民営化に関すること 

   民営化した場合の保育事業継続性に対する懸念のほか、職員の身分、園児確保への不安の意見など。 

 ●その他 

   移転後の跡地利用に対する質問、意見。 

保育士確保につながるのか。説明の機会がもっと必要との意見や要望。 

 


